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! ! ! !由中国医药教育协会和中国医
药报刊协会共同主办的“慢病防治
健康行”活动日前在京启动。全国人
大常委会副委员长桑国卫出席启动
仪式并讲话。国家卫生部、教育部、民
政部、国务院国资委、中国疾病预防
控制中心等部门和单位的有关领导，
著名临床肿瘤学家、中国工程院院士
孙燕，著名药理学家、中国工程院院
士秦伯益，以及医药界的专家学者、
企业和医疗机构代表及新闻记者等 !"#

多人参加了启动仪式。
慢病是慢性非传染性疾病的简

称，包括心脑血管疾病、糖尿病、恶
性肿瘤、慢性呼吸系统疾病等。我国
用于慢病治疗的费用已达卫生支出
的 "$!左右。
桑国卫副委员长在讲话中指出，

慢病已经成为当今世界的“头号杀

手”，占全球死亡总人数的 "#%以上。
慢病已成为危害我国人民健康、社会
和经济可持续发展的严重公共卫生

问题和社会问题。他强调，慢病防控
需要全社会的共同参与。政府承担起
主导作用，还必须动员全社会力量。

“慢病防治健康行”大型系列公
益活动以“珍惜健康、远离慢病”为
主题，将组织医药专家，联合医药代
表企业，用两年时间，在全国十个中
心城市，开展面向基层医生的专业
培训和面向大众的健康大讲堂，并
建立慢病防治工作站。

作为有机国药领域的领军企
业，浙江寿仙谷药业参与了启动仪
式。浙江寿仙谷药业董事长李明焱
在发言中表示：传承与创新有机国
药，研发安全有效的健康养生产品，
协助科普宣传，让中医国药更进一
步地起到维护百姓健康的作用，是

中医药企业义不容辞的责任。
!#多年来，浙江寿仙谷药业在

中医药研究领域成果显著。自主培
育了有效成分含量远高于野生品种
的铁皮石斛、灵芝新品种；打造通过
了国家中药材 &'( 认证和欧盟有
机认证的中药材标准化栽培基地，
首创仿野生种植技术，拥有多项中
药炮制专利技术。现已开发了一系
列配方合理有效的清补养生产品，如
铁皮枫斗灵芝浸膏、铁皮枫斗颗粒、
破壁灵芝孢子粉等，赢得市场口碑，
验证了中医药技术，将在防治慢病、改
善都市人群亚健康状况方面大有可为。

在本次“慢病防治健康行”活
动中，受到多方肯定的浙江寿仙
谷药业得以发挥自身优势，承担
起作为有机国药领军企业的一份
责任。 （陈静）

“慢病防治健康行”在京启动
浙江寿仙谷药业代表中医药企业参加

! ! ! !本报讯 大到 " 米的国旗，小
到巴掌大小的国旗，一面面不同大
小、不同国家的国旗在工人们有条
不紊的忙碌下变得整齐有序起来，
而十几天后，这些国旗就将出现在
伦敦奥运会的赛场内外，成为点缀
奥运的一道风景。从去年 )#月份
开始，浙江武义县的旗帜生产商金
氏实业公司便马不停蹄地赶制他
们刚刚接到的一个订单，加班加点
的原因，是订单的份额接近 *###

万面旗帜，几乎相当于公司一年能
接到订单总额的一半，更重要的
是，这份订单来自伦敦。
“)#月份接到的订单，" 月底

已经全部交付”，公司负责人金勇

军骄傲地说，“到时候出现在伦敦
奥运会上的各国国旗中，保守估
计我们生产的至少能占到 !成，也
就是说每 )#面就有 !面是我们生
产的。”

事实上这不是金勇军和他的
公司第一次触电奥运，在成功成为
北京奥运会国旗供应商后，分享四
年一次的奥运带来的蛋糕就已经
成为了公司的常规动作。

这个行业的附加值并不算高，
却也不低，金勇军说，“一面小的国
旗有 +到 $道工序，大约需要八九
个工人才能完成。”

以外销为主的企业的生产订
单随时受零售商的需求影响，加

上出口贸易中介等环节，使得生
产企业所获得的利润总是处于价
值链的最末端。在今年国际经济不
景气的大背景下，以外销为主的企
业订单如果利润能达到 ,%就已经
很不错了，金勇军表示，而他的公
司由于多年累积有了自己的销售
渠道，-#%以上的客户都是直接订
单，所以每笔订单利润在 .%到
$%之间。
“现在各个国家每年的政治活

动以及日趋密集的大型赛事让国
旗成为了一种刚性需求，所以我们
基本不受外在经济形势的影响，季
节性对我们来说反倒更重要。”金
勇军说。

而金勇军和他的企业只是众
多中国企业“掘金”奥运的一个缩
影，想要在奥运会中分一杯羹的
企业还有很多，从服装到显示屏
再到手拍鼓，中国制造的小商品
频繁亮相奥运舞台，而浙江华鹰
控股集团有限公司研发的“无敌
牌”赛艇，更是凭借自己的专利优
势，连续三届进军奥运会，成为唯
一指定用艇。

从北京奥运到伦敦奥运，从纯
粹的代工到拥有自己的专利，中国
企业无疑正在从“中国制造”走向
“中国创造”，而即将开始的伦敦奥
运，对于中国企业来说，意味着抢
占下一轮蛋糕的开始。（夏亮）

浙江企业“掘金”奥运

伦敦奥运1/5各国国旗武义产

! ! ! !本报讯（记者 梅璎迪）记者
日前从江苏省人口计生委获悉，
到今年年底前江苏省将全面推广
免费孕前优生健康检查，人群覆
盖率将超过 $#%以上。
据介绍，因为受环境因素影

响和育龄夫妇健康知识限制，江
苏每年有数千名缺陷儿出生。为

降低出生缺陷风险，自 !#)#年 *

月起江苏部分县市参与国家免费
孕前优生健康检查项目试点，待
孕夫妇免费得到健康咨询、染色
体核型检查、孕前准备等 )-项健
康检查。两年来，财政累计投入
.###多万元，完成孕前优生健康
检查 !"万人。

据江苏省人口计生委主任
孙燕丽介绍，到今年年底前，江
苏省将进一步扩大国家级试点
范围，实现国家和省级免费试点
全覆盖，人群覆盖率将超过
$#%以上，明年覆盖率将达到
-#%以上，到“十二五”末实现
)##%全覆盖。
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! ! ! !本报讯 /特约记者 顾涌0 吴
江日前举办 !#)!国际精英创新创
业洽谈会。来自全球 !!个国家和地
区的 ).#多名精英参会，其中海外
人才占 $)%，具有博士学历的占
".%，携带创新创业项目 )",个1主
要涉及新能源、新材料、集成电路与
软件、节能环保等新兴产业项目。

吴江

诚邀国际精英创业
! ! ! !本报讯（记者 梅璎迪）近日，民
航华东地区管理局正式批复《淮安涟
水机场总体规划（!#)!年）》，这标志
着淮安涟水机场扩建工程正式启动。
淮安涟水机场扩建工程包括停

机位由.个增设为 -个，增加货机
坪、通用航空机坪、增设国际货运站
及相关配套设施等。扩建后的淮安涟
水机场将满足直飞欧美货运航班。

淮安扩建涟水机场

! ! ! !本报讯（记者 梅璎迪）
重大节假日收费公路能否免
费放行？是否已制定出时间
表？近日，江苏省交通运输厅
副厅长钱国超透露，江苏省
目前正研究相关措施，有望
在年底实行这一好政策。

节假日期间车流集中、
交通拥堵，不少人呼吁节假
日收费公路免收通行费，陕
西、河南等省份也已在春节
期间“试水”该项措施，但江
苏却迟迟没有推行。近日江
苏省交通运输厅厅长钱国超
就表示，江苏省既有政策主
要是保障高速公路的畅通，
严格执行高速公路收费站
堵车 !## 米就免费放行的
措施，至于节假日高速公路
免费放行政策目前正进行
相关措施的研究，有望于今
年年底推行。到明年春节回
家时，车主们不用排队缴费，
上了高速就能“一脚油门踩
到家”。
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